

La biblioteca de Ermua habilita un aula del Instituto para preparar exámenes

Debido a las obras que se realizan en sus instalaciones de T.Murga, este servicio municipal busca alternativas para ofrecer su horario nocturno

AINHOA LASUEN/ERMUA

ALTERNATIVA. Un aula del Instituto ermuarra de Ongarai. /EL CORREO

SERVICIOS ACTUALES

Horario nocturno: Desde hoy hasta el 8 de septiembre, de 17 a 24 horas.

Recogida de materiales: En una sala de la entrada del consistorio se pueden devolver los préstamos.

La biblioteca municipal de Ermua ofrece una alternativa para quienes necesiten un espacio para preparar sus exámenes. Se utilizará un aula del Instituto de Ongarai.

Las obras que actualmente se llevan a cabo en el edificio Teresa Murga impiden que la biblioteca de Ermua funcione en este lugar. Por ello se han trasladado sus servicios a otras dependencias locales.

En estas fechas, la biblioteca añadía a sus servicios habituales el de servir como lugar para preparar los exámenes, por lo que ampliaba su horario, en los días laborables, hasta la 1 de la madrugada. Ahora para intentar paliar los inconvenientes de la falta de un espacio para estos menesteres, las personas responsables de este servicio han suscrito un convenio con el Instituto de Ongarai para utilizar una de sus aulas.

Esta sala permanecerá abierta desde hoy, 1 de septiembre, al 8 de septiembre de 17 a 24 horas.

Este horario nocturno, en épocas de exámenes, cuenta con gran aceptación entre los usuarios ermuarios. Durante 2005 se acercaron casi 2.500 personas más que en el año anterior. Y se trata de un servicio que en cada temporada va en aumento, por lo que los responsables municipales cada vez apuestan más por él, ampliando horarios y fortaleciendo la iniciativa. Debido a los problemas que puede ocasionar el cierre de Teresa Murga, por las obras, este servicio municipal ha habilitado también un espacio, en la entrada al palacio Marqués de Valdespina, para que quien lo desee pueda devolver los libros y materiales que se llevaron anteriormente en préstamo. En general, la biblioteca ermuarra es un servicio con trayectoria ascendente, ya que aumenta tanto en los préstamos (libros y materiales audiovisuales), como en el uso de internet, ofimática y fonoteca, entre otros. En un estudio elaborado el año pasado se registraban 5.515 personas con carné de la biblioteca a finales de 2005. Ese mismo año hubo alrededor de 7.661 préstamos más que en la campaña de 2004.

Los servicios de internet y ofimática han conseguido triplicar el uso de los ordenadores de la biblioteca.

Aumento usuarios

En 2003 se contabilizaron 119.552 usuarios, en 2004 fueron 117.226 y el año pasado se alcanzaron los 121.022. En el caso de la fonoteca, desde que en 2004 se adquirieran 3 discman, su uso aumenta paulatinamente. En 2005 se registraron 1.790 horas de uso de estos aparatos musicales. Ahora el servicio se ha visto trastocado por las obras que en un futuro mejorarán el frente e interior del edificio Teresa Murga. Cuando éstas concluyan, la biblioteca abrirá en su horario habitual de 9.30 a 20.30 horas, de lunes a viernes. Los sábados y domingos mantendrá su actividad de 10 a 14 horas y de 17 a 21 horas. En verano su jornada habitual es de 9 a 13.30 horas. En la víspera de Nochebuena y Nochevieja se abre de 9 a 13.30 horas y los meses con horario nocturno, de lunes a viernes, de 20.30 a 1 de la madrugada.